

**Un libro de romances.**

Se encuentra ya en prensa un nuevo libro de Carlos Préndez Saldías. Esta vez el poeta de *Alamos Nuevos* aborda el romance en su más genuina esencia criolla. Queremos decir que no es un romance de método y factura criolla, sino un romance en el cual el contenido es criollo. Innovación en nuestra lírica que merece ser tenida en cuenta. El libro lleva un título muy sugestivo y denota desde luego, la nueva modalidad lograda por Préndez Saldías: *Romance de las Tierras Altas*. Romances de las montañas, en las primeras estribaciones de la cordillera, con motivos y paisajes chilenos.

**Alejandro Vicuña.**

Va ya camino de Europa Alejandro Vicuña. En pocos sacerdotes hemos encontrado una pasión agónica, en el sentido unamuneco, más potencial que en este escritor «cuya obra literaria es ya considerable. Su anterior viaje, realizado en forma forzada, dió una rica cosecha a las letras. *Entre Budista y Bramanes*, demostró la agudeza de su análisis, la calidad de su observación y la independencia de su espíritu de viajero. *Bajo el cielo africano*, otro libro reveló igualmente la rica pasta de su naturaleza humana. Y luego los dedicados a *Savonarola*, y a *Cicerón*, el dominio seguro de los materiales históricos, y una erudición fresca y oportuna. De un libro que ha dejado en prensa, damos en este número un interesante capítulo. No abandona las tierras de Europa, para sus inquietudes de escritor y este mismo viaje que durará seis meses, es como la inmersión nueva del observador en las aguas turbulentas de la vida occidental. Tenemos la certidumbre de que sus observaciones y sus reflexiones de la vida europea han de ser en extremo interesantes, justamente porque en Vicuña sobre muchas otras cualidades de su temperamento, prima la de su insobornable independencia».